

Recrutement d'une enseignante-chercheuse ou d'un enseignant-chercheur  
Campagne d'emplois, année **2026**

Nature de l'emploi :



MCF



PR

Section.s CNU : **26**

Composante : **Institut Galilée**

---

Profil court : Analyse Appliquée

Mots clés : Analyse numérique des EDP, calcul scientifique, optimisation et modélisation

Short Profile : Applied Analysis

Keywords : Numerical analysis and PDEs, optimisation, modelisation, scientific computing

---

**Enseignement :**

Département ou filière d'enseignement : Département de Mathématiques

**Lieu(x) d'exercice :** Institut Galilée, 99 avenue Jean-Baptiste Clément 93430 Villetaneuse

**Description**

Le Département de mathématiques intervient sur l'ensemble du site universitaire (Institut Galilée, IUT, SEG), et la personne recrutée pourra être amenée à enseigner sur toutes les formations concernées. Elle interviendra toutefois en priorité dans les licences scientifiques, les spécialités de l'école d'ingénieurs, ainsi que dans les masters de mathématiques et de sciences des données de l'Institut Galilée.

Notamment la personne recrutée devra être disposée à s'investir dans les formations de l'Institut Galilée, en particulier dans la spécialité Mathématiques Appliquées de l'école d'ingénieurs SupGalilée, où elle effectuera une part importante de son service. Elle pourra être amenée à assurer la direction de cette spécialité à terme.

La maîtrise du français, à l'écrit comme à l'oral, est indispensable.

**Site Web :** <https://galilee.univ-paris13.fr>

**Contacts :**

Yueyun HU

Fonction : Président du Département de Mathématiques

**Mail :** [yueyun@math.univ-paris13.fr](mailto:yueyun@math.univ-paris13.fr)

Nicolas VAUCHELET

**Fonction :** spécialité Mathématiques Appliquées de l'école d'ingénieurs Sup-Galilée

**Mail :** [vauchelet@math.univ-paris13.fr](mailto:vauchelet@math.univ-paris13.fr)

**Recherche :**

**Unité de recherche :** LAGA (Laboratoire Analyse Géométrie et Applications UMR 7539)

**Adresse :** LAGA - Institut Galilée  
99 avenue Jean-Baptiste Clément

**Description**

Poste de professeur.e en section 26 au Laga, Laboratoire d'analyse, géométrie et applications de Paris XIII dénommée Sorbonne Paris Nord au printemps 2026.

Le professeur ou la professeure recruté.e fera partie de l'équipe MCS, modélisation et calcul scientifique, du laboratoire.

Le laboratoire recherche une personne au plus haut niveau international pour renforcer un ou plusieurs des domaines suivants : analyse numérique des EDP, calcul scientifique, optimisation et modélisation. Un intérêt particulier sera porté aux applications, aux collaborations industrielles, aux interactions avec les autres disciplines, ainsi qu'aux collaborations potentielles avec d'autres équipes du laboratoire.

Pour avoir plus d'informations sur l'équipe MCS et les thématiques développées, on pourra contacter son responsable : Jérôme LE ROUSSEAU (jlr@math.univ-paris13.fr).

**Site Web :** <https://www.math.univ-paris13.fr/laga/index.php/fr/>

**Contacts :**

Grégory GINOT

**Fonction :** Directeur de l'unité

**Mail :** [gregory.ginot@math.univ-paris13.fr](mailto:gregory.ginot@math.univ-paris13.fr)

Jérôme LE ROUSSEAU

**Fonction :** Responsable de l'équipe MCS

**Mail :** [jlr@math.univ-paris13.fr](mailto:jlr@math.univ-paris13.fr)

---

**Job description**

**Teaching :**

**Department :** Département de Mathématiques

**Address :** Institut Galilée. 99 avenue Jean-Baptiste  
Clément 93430 Villetaneuse

**Description :**

The Department of Mathematics operates across the entire university campus (Institut Galilée, IUT, SEG), and the recruited candidate may be required to teach in all relevant programs. However, the candidate will primarily be involved in science undergraduate programs, engineering programs, as well as the mathematics and data science master's programs at the Institut Galilée. In particular, the person hired should be willing to invest in the programs of the Institut Galilée, especially in the Applied Mathematics program of the Sup-Galilée engineering school, where a significant portion of their teaching duties will be carried out. Eventually, the candidate will be expected to take on the direction of this specialization.

Fluency in French, both written and spoken, is required for teaching and participating in departmental activities.

**Site Web :** <https://galilee.univ-paris13.fr>

**Contacts :**

Yueyun HU

Fonction : Président du Département de Mathématiques

**Mail :** [yueyun@math.univ-paris13.fr](mailto:yueyun@math.univ-paris13.fr)

Nicolas VAUCHELET

**Fonction :** spécialité Mathématiques Appliquées de l'école d'ingénieurs Sup-Galilée

**Mail :** [vauchelet@math.univ-paris13.fr](mailto:vauchelet@math.univ-paris13.fr)

**Research :**

**Research Unit :** LAGA (Laboratoire Analyse Géométrie et Applications UMR 7539)

**Description :**

Professor position in Section 26 at LAGA, the Analysis, Geometry and Applications Laboratory of Paris 13, in Spring 2026. The appointed professor will be a member of the MCS (Modeling and Scientific Computing) team within the laboratory.

The LAGA is seeking to recruit at the highest international level to strengthen one or more of the following fields: numerical analysis of PDEs, scientific computing, optimization, and modeling. Particular interest will be given to applications, industrial collaborations, interactions with other disciplines, as well as potential collaborations with other teams in the laboratory.

To obtain more information about the MCS team and its research themes, you can contact its head: Jérôme LE ROUSSEAU (jlr@math.univ-paris13.fr)

**Site Web :** <https://www.math.univ-paris13.fr/laga/index.php/fr/>

**Contacts :**

Grégory GINOT

**Fonction :** Directeur de l'unité

**Mail :** [gregory.ginot@math.univ-paris13.fr](mailto:gregory.ginot@math.univ-paris13.fr)

Jérôme LE ROUSSEAU

**Fonction :** Responsable de l'équipe MCS

**Mail :** [jlr@math.univ-paris13.fr](mailto:jlr@math.univ-paris13.fr)